

Cae crudo por rápida recuperación saudí (Reforma 23/09/19)

Cae crudo por rápida recuperación saudí (Reforma 23/09/19) Reuters Londres, Inglaterra (23 septiembre 2019).- El petróleo caía bajo los 64 dólares por barril este lunes y revertía sus avances previos, luego de que una fuente dijo que Arabia Saudita recuperaría más rápido que lo anticipado la producción que perdió tras ataques a sus instalaciones. La fuente, informada sobre el tema, también dijo a Reuters que Arabia Saudita ya ha restablecido cerca de un 75 por ciento de la producción de crudo perdida. El petróleo subía previamente en la sesión, debido al escepticismo sobre la rapidez con que el reino podría reparar las instalaciones. El crudo Brent perdía 21 centavos, a 64.07 dólares por barril, luego de que tocó los 65.50 dólares. El West Texas Intermediate de Estados Unidos caía 27 centavos, a 57.82 dólares. El Brent ha ganado un 18 por ciento este año, ayudado por un acuerdo para reducir la producción encabezado por la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), aunque las preocupaciones sobre una desaceleración del crecimiento económico han limitado sus avances. Un sondeo mostró el lunes que el crecimiento de las compañías de la zona euro se estancó este mes y las más recientes negociaciones entre Estados Unidos y China no han dado señales de avances en la prolongada disputa comercial entre ambos países. Las tensiones en Oriente Medio han escalado desde el ataque en Arabia Saudita, lo que también ha dado respaldo al petróleo. El Pentágono ordenó el despliegue adicional de tropas estadounidenses en el golfo Pérsico para fortalecer las defensas antimisiles y aéreas saudíes. Reino Unido cree que Irán fue responsable del ataque y trabajará con Estados Unidos y sus aliados europeos en una respuesta conjunta, dijo hoy el Primer Ministro Boris Johnson. Washington y Riad también han culpado a Teherán, que niega cualquier responsabilidad. El ataque puso nuevamente la atención de los inversionistas en la posibilidad de nuevos problemas con el suministro en productores de la OPEP como Nigeria, Libia y Venezuela. Los inversionistas habían estado menos preocupados sobre los riesgos al abastecimiento debido a la abundante oferta.